仙北市立桧木内小学校 学校報

纸風船



今年の田んぼアートは・・・





だいぶできてきたぞ!



1年生初めての田植え





やっちやったあ・・・





今年の図柄は何でしょう?

4日(木)快晴。予定通り田植えを行うことが できました。暑かったのですが、時折吹く風が気 持ちよく、楽しく苗を植えることができました。

はじめは、泥に足を取られてなかなか前に進め なかったり、1回で植える苗の量が多すぎてしま ったり、植え方が浅すぎて苗が倒れてしまったり、 と思うようにいかない場面もありましたが、地域 のみなさんに教えていただきながら、どんどん上 手になっていきました。

今年の図柄は何でしょう?ヒントは左の写真で す。今はまだ一面緑色ですが、だんだん色がはっ きりしてきて、7月には図柄が浮かび上がってく るそうです。家族で見に行ってみてください。ま

た、田んぼから長戸呂方面に向かう道路には、今が盛りのあやめロードが続いており、こちらもバス の窓から紫の上品な花を楽しむことができました。

田植えの後、お菓子とジュースのお土産もいただきました。Aさん始め、木田地区の皆様、ありが とうございました。

K.M先生出産休暇へ・・・新しい保健室の先生来校

養護教諭のK.M先生が出産休暇に入りました。6日(金)の全校朝会で、K.M先生から「私がい ない間も風邪やウイルスに負けないように健康に気をつけて生活してください」とお話しがありまし た。全校児童と全職員からも、メッセージをまとめてプレゼントしました。「体に気をつけてがんば って」「元気な赤ちゃんを産んでね」「学校に赤ちゃんを連れてきて見せてね」「M先生がお休みの間 もけがや病気に気をつけます」など、それぞれの思いのこもったメッセージやイラストがかかれてい ました。

そして今日、代わりに桧小に来てくれたD.A先生を迎え、新任式を行いました。自宅は大曲です。 保健安全指導や給食指導はもちろんのこと、運動会や紙風船上げなど、たくさんの行事などでも一緒 に楽しみたいと思います。



角館小学校から参りま した。桧木内小学校のみ なさんに会えることをと ても楽しみにしていたの で、今日を迎えることが できてうれしいです。子 どもたちが元気に健康に 過ごせるよう、保健室か らサポートして参りま

す。一日も早く子どもたちの顔と名前を覚え、 子どもたちに負けないくらいのパワーで頑張り ます。よろしくお願いいたします。



お天気に恵まれた先週末、桧小のグランドでは 野球の練習試合や、陸上練習などで明るい声が響 き渡りました。学校園のチェックもしていただき ました。今日は、Kさんが、せっかくのお 休み に、支柱やネットなどを直しにきてください まし た。 ありがとうございました。キュウリも 花を つけました。